

**–Título y descripción breve.**

Proyectos Erasmus+, internacionalización del IES La Marxadella

Proyectos de internacionalización de Erasmus+ en Escolar y en la Formación Profesional para la formación de profesores, estancias de larga duración y la realización de estancias en empresas para alumnos.

**– Documentación sobre la experiencia.**

El proyecto Erasmus+ en el IES La Marxadella tiene como objetivo principal fomentar la movilidad y la cooperación internacional entre estudiantes y docentes de Educación Escolar y FP, favoreciendo el desarrollo de competencias clave en un contexto europeo. Dirigido a estudiantes de diversos niveles educativos, desde la Eso, Bachiller, FP Básica, Grado Medio y Superior, este programa permite a los participantes ampliar su horizonte cultural, académico y profesional, desarrollando habilidades esenciales como el aprendizaje de idiomas, el trabajo en equipo y la resolución de problemas en un entorno internacional.

Dentro del programa de Erasmus+, el IES La Marxadella lleva a cabo varios tipos de proyectos, entre los que destacan las movilidades para estudiantes y profesorado. Estos proyectos incluyen estancias de formación y trabajo en centros educativos de otros países de la Unión Europea, así como la organización de actividades de colaboración transnacional. Además, se realizan intercambios de corta y larga duración, donde los estudiantes tienen la oportunidad de vivir en el extranjero y sumergirse en un entorno cultural diferente, participando en actividades relacionadas con sus áreas de estudio, prácticas en talleres, visitas a empresas y proyectos colaborativos con otras escuelas europeas.

En cuanto a las actividades a realizar, los estudiantes no solo realizan prácticas formativas en empresas, sino que también se involucran en actividades extracurriculares, como excursiones culturales y deportes. Estas experiencias les permiten adquirir una visión más global del mundo, al tiempo que mejoran sus competencias lingüísticas y su capacidad de adaptación a nuevas situaciones. Erasmus+ también fomenta la creación de redes internacionales, preparando a los jóvenes para afrontar con éxito los desafíos de un mundo cada vez más interconectado.

Este tipo de proyectos refuerzan el compromiso del IES La Marxadella con la educación internacional y el desarrollo integral de sus estudiantes, preparándolos para un futuro lleno de oportunidades.

Realizamos proyectos KA1 (KA121 y KA131) y KA2 (KA210 y KA220), disponemos de la Acreditación en Escolar y en FP (KA120) y la carta ECHE para Grado Superior. Además, acogemos diferentes socios interesados en realizar su estancia en nuestro centro y colaboramos con ellos para la búsqueda de empresas donde sus alumnos puedan realizar prácticas.

– **Enseñanza educativa al cual va dirigida (Infantil, Primaria, ESO, etc.).**

Estos proyectos están enfocados a todos los niveles, Escolar, FP Básica, Grado Medio y Grado Superior

– **Etiquetas temáticas (ámbito artístico, científico, digital, inclusión, etc.).**

Internacionalización, formación en empresa

– **Vinculación con otros programas (Erasmus+, \*CoeducaCentres, Red \*Novigi, etc.).**

Erasmus+

– **Reconocimientos recibidos (si hay).**

– **Enlaces a materiales complementarios (videos, blogs, redes sociales...).**

[https://portal.edu.gva.es/iesmarxadella/proyectos\\_erasmus/](https://portal.edu.gva.es/iesmarxadella/proyectos_erasmus/)

– **Imágenes ilustrativas.**